# 富士河の湖町 教育センターだより

平成 22 年 11 月 16 日

#### 寒くなってきました

夏が暑かったせいか、寒さが身にしみるこのごろです。家に帰る足取りも少しばかり早くなったように感じます。薄暗い中帰る子ども達を見守る青パトカーのありがたさを感じます。熊の鈴に始まり、猿や不審者の情報等、子ども達への町の安全対策は、他の市町村に劣らず力を入れています。安全は、パトロールだけでは確保できません。本人の自覚、家族の自衛策等が重なり合って、確保されるのだと思います。地域の子どもは地域みんなで見守っていきましょう。

## 教育講演会 迫る「町歌」でお馴染みの声「イルカさん」に出会えます

### 演題「家族ってすばらしい」

- 家族・命・そして音楽との出会い -

講師紹介※イル力さん…東京生まれ。シンガーソングライター。 '75年「なごり雪」が大ヒット。'09年7月にはステラシアターでの コンサート活動や町うたの製作にボランティアでご協力いただく等、 富士河口湖町のPRに積極的に取り組んでいただいた功績を称え、 特別町民に認定する顕彰状贈呈の式典が行われた。

日時:12月11日(土) 13:00~ 受付 13:30~ 開会

会場:勝山ふれあいセンター さくやホール

講師:国際自然保護連合親善大使・イルカ

対象 保護者、教職員、一般 (小学生高学年以上) 定員 350名 主催 南都留郡PTA連合会・富士河口湖町PTA連合会・富士河口湖町教育センター



#### お知らせ

1学期の後半に実施した子ども生活アンケートがようやくまとまりました。大変時間がかかってしまいました。今回は町内の小中学校を比較するだけでなく、資料のあるものは、県や全国とも比較してみました。今時の子どもは・・・という言葉をよく耳にします。昔の子ども達とは遊びや親との関わりを始めいろいろ違っているのが現実です。違ってはいますが、根本にある親の愛情を求める姿、基本的生活をしっかり親から受け継いでいる姿はかわらないと思います。一方で、放任されてしまっている児童生徒がいるのも事実です。これから、学校や地域の力をかりて取り組んでいかなければならないことだと思います。子ども生活アンケートの結果は、町のホームページに載っています。アンケートの結果を見て、ぜひ家庭での教育に生かしてほしいと思います。